
	

	

	
Tavecchio:	al	prossimo	Consiglio	federale	sottoporremo	le	istanze	presentate	dall’AIC	
	
Roma,	22	agosto	2017	 -	Il	Presidente	federale	Carlo	Tavecchio,	sentiti	i	Vice	Presidenti	Cosimo	Sibilia	e	
Renzo	 Ulivieri	 e	 il	 Direttore	 Generale	 Michele	 Uva,	 ha	 scritto	 oggi	 al	 Presidente	 dell’AIC	 Damiano	
Tommasi	ribadendo	il	proprio	impegno	per	sottoporre	all’attenzione	del	prossimo	Consiglio	Federale	le	
istanze	presentate	dallo	stesso	Tommasi	nel	corso	dell’incontro	avvenuto	venerdì	scorso	a	Coverciano.	
	
Nella	 sua	 lettera,	 il	 Presidente	Tavecchio	auspica	 che	 “l’impegno	profuso	 in	questi	 giorni	 consenta	un	
sereno	avvio	dei	campionati”.	
	
	
	
 


